

De Alcalá y para Alcalá

I Trofeo "Cervantes", donado por D. José Calleja

Tomarán parte Calvo Sotelo y Coruña, de Segunda División; y Guadalajara y Alcalá, de Tercera

ALCALÁ DE HENARES. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo). En los días 20 y 23 de agosto y con los partidos Guadalajara-Alcalá y Calvo Sotelo-D. de la Coruña dará comienzo este gran certamen Nacional que por ser el primero está dotado de dos magníficas tallas de D. Quijote y Sancho Panza, valoradas aproximadamente en 45.000 pesetas.

Dichas tallas miden un metro y pico de altura con pie de plata e incrustaciones.

Esperamos y deseamos sea un verdadero acontecimiento futbolístico siendo descontento el éxito que se espera ha de tener, ya que la calidad de los contendien-

tes así lo requiere. Ha sido deseo de los organizadores del mismo que en este primer certamen tomen parte el Calvo Sotelo de Puertollano en representación de la Mancha por ser Cervantes tierra en la que escribió el famosísimo Don Quijote y pasó gran parte de su vida. Después han tenido en cuenta la proximidad geográfica y se cuenta con nuestros vecinos alcarreños a los que nos une una gran amistad en todos los terrenos y a los que hemos echado mucho de menos en estas últimas temporadas y que sentimos mucho no coincidir en el mismo grupo. El tercer equipo que toma parte es el Real Deportivo de la Coruña,

Más de 40 jugadores en...

(Viene de primera página) aunque tampoco descartamos el ascenso si la oportunidad se nos presentara. Pero eso espero de todos vosotros el máximo esfuerzo recordándoos que estáis en el Calvo Sotelo como buenos y en vosotros tenemos cifradas nuestras esperanzas, tanto la junta directiva como esa nutrida afición que con su apoyo y aliento os respaldará en todo momento. Tuvo también unas palabras de aliento para los componentes del Atlético, jóvenes muchachos que este año habrán de luchar por conseguir uno de los primeros lugares de la clasificación.

A continuación ofreció la palabra al señor González Torres, invitado de excepción en su calidad de ex-presidente.

D. Florentino González pronunció unas breves palabras con su peculiar estilo y buen humor. Después, ya en plan serio, dijo que no estaba muy de acuerdo con eso de lograr la permanencia, sino que nuestra meta debe ser mucho más ambiciosa: luchar por el ascenso. El señor González Torres concluyó sus breves palabras diciendo: "Espero de todos vosotros que este año logréis el ascenso a Primera División, para demostrar que el presidente saliente era un "petardo".

Después hizo uso de la palabra el preparador del Calvo Sotelo, Rafael Yunta Navarro (Rafa), quien hizo un cálido elogio de los ya veteranos en el club, para que con su espíritu de sacrificio y total entrega sirvieran de estímulo a los que acababan de incorporarse.

Finalizado el acto, en el que los tres oradores fueron muy aplaudidos, fue servido un vino de honor en el magnífico recinto de la piscina enlavada en el mismo campo de deportes.

A la cita de presentación acudieron nada menos que 40 jugadores, registrándose una sola falta: Ricardo García que excusó su ausencia con un telegrama.

Estos 40 jugadores que habrán de integrar las dos plantillas, por el momento, son los siguientes: García Fernández, Arbea, Espinosa, Martín Doblado, Parreño, Chicharro, Pizarro, Solé, Astorga, Fabián, Chico, Gabiola, Rcs, Maiztegui, Nebot, Barrachina, Durán, Merino, Ignacio, Soriano, Portilla, Marín, Tomares, Iturriaga, José Eduardo, Checa, Posada, Eduardo, Fábregas, Chone, Bravo, M. Ruiz, Rojas, Quico, Hernández, Antoniet, Barril, Sánchez, Albert y Fellú.

Aparte de estos hombres, también estaba presente el juvenil Polo, quien no sabemos si este año podrá alinearse en las filas del Atlético con arreglo a

las nuevas disposiciones sobre juveniles.

El calendario de partidos preligueros, es:

Día 12, por la tarde, a las ocho, Atlético Calvo Sotelo-Linares, pero actuarán las caras nuevas tanto del Calvo Sotelo como del Atlético.

Días 22 y 23, Torneo Cervantes en Alcalá, enfrentándose al Coruña.

Día 19, el Rayo en Puertollano, con devolución de visita el 3 de septiembre.

El 27, el Calvo Sotelo en Linares y, el 3 de septiembre, el Atlético, en Almería, frente al Hispania, de Tercera, recién ascendido.

Dardo y diana

En nuestro mundillo futbolístico se dice...

...que el sábado, día 12, será la presentación de los jugadores del Avila.

...que Aranda, que jugó en el Avila, y Juan Antonio, que lo hizo en el Socuéllamos, han fichado por la G. Segoviana. Con el local, Cristóbal, no se ha llegado a ningún acuerdo.

...que el Real Madrid sigue con interés al jugador segoviano, Malaquías, pero parece que éste no está dispuesto a firmar por los merengues.

...que el Betis no ha dicho nada sobre la posible cesión de Fallarés al Badajoz, pues César necesita unos días para saber con qué jugadores se va a quedar definitivamente.

...que el ex-jugador pacense, Macarro, que entrenó, entre otros, al Olivenza, antes de Calín, se ha hecho cargo del Racing de Badajoz, que jugará en Primera Regional.

...que Medina entrena en El Vivero, aunque no ha firmado. La directiva le hizo una oferta a sus proposiciones y, en ese tira y afloja, andan las cosas.

...que el Valladolid tendrá un equipo de aficionados en segunda regional, dirigido por Tito e integrado por jóvenes valores del Europa Delicias.

...que Emilín, el ciudadrealeño que firmó por el equipo de Cáceres, ha dicho que, efectivamente, le hablaron los directivos del Manhego, pero que él les dijo que se debía a su nuevo club y que era con éste con quien debían hablar.

...que, según nos dicen, Emilín fichó por el Cacereño por 30.000 pesetas y, esas, se las podrían haber dado muy bien en

na, que haciendo un gran esfuerzo y teniendo que suspender algunos encuentros toma parte con su cuadro completo debido a la gran amistad que une al Sr. Nava, entrenador del Alcalá con el Sr. presidente del Deportivo. Agradecemos en nombre de la afición y en el nuestro propio, la participación de estos conjuntos, dándoles gracias anticipadas y deseándoles una grata estancia entre nosotros.

En el próximo número informaremos cuanto se relacione con este primer trofeo, inclusive, publicando las fotografías de estas magníficas tallas.

El pasado día 30 dió comienzo en el campo del Val los entrenamientos del equipo titular. Después de las presentaciones de rigor y con la plantilla que ya anunciamos y a la que se ha unido el interior Ramoní, que perteneció al Mérida y Córdoba y esperando también lo haga un medio del Coruña, el Sr. Nava trabaja casi sin descanso al objeto de que sus hombres se encuentren a punto para ver si pueden disputar la final de este primer trofeo, al propio tiempo listos para afrontar este duro torneo liguero que dadas las circunstancias en que se plantea, cada domingo ha de ser una gran final.

RECTIFICACION

Por un error de imprenta, en el número 774 de este semanario, de 19 de julio, figuraba una entrevista con el entrenador del Alcalá, señor Nava, firmada por él mismo, cuando en realidad la hizo nuestro corresponsal señor Calvo. Bien se comprende que no iba a realizar la entrevista el propio entrevistado. Se confundieron los nombres de entrevistador y entrevistado. Eso es todo. Gracias.

Ciudad Real, pues jugadores de menos calidad cobraron más el año pasado.

...que malos vientos corren por Almendralejo, donde todavía no se ha formado el nuevo cuadro del Extremadura.

...que el Badajoz jugará cinco partidos amistosos antes de la Liga: Día 12, en Llerena; día 19, en El Vivero, contra el Jaén; día 26, en El Vivero, contra el Jerez; el 31, en Jerez; y el 2 de septiembre, en El Vivero, contra el Sevilla.

...que el mister del Olivenza, "Calín", renovó contrato por el equipo, tras un cambio de impresiones con la directiva, la pasada semana.

...que una vez hecho esto, comenzó la búsqueda de refuerzos para la actual y que dio resultados, porque ya cuenta con cuatro jugadores.

...que el presidente del Badajoz afirmó que, el Olivenza, sería el primer equipo a la hora de la cesión de algún jugador que no tenga cabida en el titular pacense.

...que se cree que, por lo pronto, será Macedo el que vuelva al Olivenza.

...que es posible que el Olivenza entrene en El Vivero y que por lo pronto "Calín" ya ha comenzado los entrenamientos con sus muchachos, porque, al que madruga...

...que definitivamente parece ser que Eusebio no jugará en el Olivenza ya que el Badajoz lo piensa incluir en el equipo, al que se ha reintegrado después de su veraneo por tierras bejaranas.

...que una vez más ha sido aplazada la junta general olivenzina señalada con anterior-

La Copa de Ferias de Toledo

ESTE AÑO, PARTICIPA EL RAYO VALLECANO, EL UNION DE TOLEDO, TALAVERA Y SANTA BARBARA.

Como todos los años, la Delegación Comarcal de Fútbol de Toledo, organiza, por estas fechas, el Trofeo de Ferias. Este año, es su tercera edición, que, suponemos, tendrá el mismo éxito o más que las anteriores. Los alicientes radican en que se va a jugar en el Estadio Carlos III, con moderna y perfecta iluminación y que, a los equipos toledanos de Tercera, se unirá el Rayo Vallecano, de Segunda.

El Rayo participa en sustitución del Torrijos, pues, como se sabe, tradicionalmente, intervenían los cuatro equipos toledanos de categoría nacional.

Este torneo constituye un esfuerzo de organización, por otro lado perfecta, por parte de la Comarcal toledana.

Verificado el sorteo para el orden de partidos, éste arrojó el siguiente:

El día 12, a las nueve de la noche, Talavera-Toledo. El día 13, a la misma hora, Rayo-Santa Bárbara. Sobre el papel, el Rayo tiene más probabilidades de llegar a la final. En cambio, Toledo y Talavera, equipos más nivelados, habrán de luchar mucho más.

El día 14, se jugarán los partidos para decidir el tercero y cuarto puesto y, el día 15, será la gran final entre los vencedores en las primeras eliminatorias.

Cuatro días, pues, de fútbol del bueno, con el aliciente, además, de ver cómo andan los

equipos toledanos de categoría nacional ante la difícil y dura temporada que se les avecina, ya que, numerosos clubs de Tercera, tendrán que descender, necesariamente, a categoría regional.

Por otro lado, la hora del comienzo es un acierto, ya que, en agosto, normalmente por las noches refresca, ya que los días son más cortos que en el precedente mes de julio.

En caso de empate al final de las prórrogas reglamentarias, el vencedor sería proclamado por la fórmula de los cinco penaltys.

Se permite el cambio de portero durante todo el partido de dos jugadores más, a partir del comienzo de la segunda parte.

Por otro lado, podrán jugar aquellos jugadores que no tengan ficha presentada por club, hasta un máximo de tres, pero, el jugador que actúe en un equipo del torneo, no lo podrá hacer, en partidos posteriores, por otro club participante.

En los partidos previos, de semifinales, no habrá prórroga y el vencedor de la eliminatoria se decidirá por la fórmula de los penaltys, en caso de empate al término del tiempo reglamentario. Solo en la final habrá dicha prórroga.

En suma, que, Toledo, va a vivir unas interesantes jornadas futbolísticas, los días 12, 13, 14 y 15 del actual mes de agosto.

Federación Castellana de Fútbol

Delegación Comarcal de Toledo

III Trofeo de Ferias

Sábado, 12 de agosto:

TALAVERA C. F. - C. D. TOLEDO

Domingo 13 de agosto:

A. D. Rayo Vallecano - U. D. Santa Bárbara

Lunes 14 de agosto:

Partidos entre los eliminados, para el 3.º y 4.º puestos.

Martes 15 de agosto:

GRAN FINAL

Precios: Tribuna con entrada, 60 Ptas. Grada, 35. Media entrada, 15.

Gran servicio de autobuses de Zocodover al campo

Los partidos comenzarán a las nueve de la noche

Madrid, 19 años), Germán (19 años del Ayamonte), Beto (23 años del Plasencia) y Sebá (19 años, juvenil).

Delanteros: Palomino (19 años del At. Madrid), Cebal (23 años del Racing Portuense), Camargo (23 años del El Ultra), Pena (20 años del El Vivero), Timonet (19 años, Atlético Puerto de Málaga), Morán (18 años, Regional Andalusí), Montero (20 años, del Plasencia), Delgado (20 años, del Plasencia), Mesa (19 años, del Plasencia) y Joselín (18 años, juvenil).

Defensas: Flores (San Fernando, 23 años); Valle (Jerez Club Deportivo, 23 años), Mora (Plasencia, 24 años) y Heras (Juvenil, 18 años).

Medios: Yiyi (Algeciras, 25 años), Garzón (aficionados At.

Madrid, 19 años), Germán (19 años del Ayamonte), Beto (23 años del Plasencia) y Sebá (19 años, juvenil).

Delanteros: Palomino (19 años del At. Madrid), Cebal (23 años del Racing Portuense), Camargo (23 años del El Ultra), Pena (20 años del El Vivero), Timonet (19 años, Atlético Puerto de Málaga), Morán (18 años, Regional Andalusí), Montero (20 años, del Plasencia), Delgado (20 años, del Plasencia), Mesa (19 años, del Plasencia) y Joselín (18 años, juvenil).

Defensas: Flores (San Fernando, 23 años); Valle (Jerez Club Deportivo, 23 años), Mora (Plasencia, 24 años) y Heras (Juvenil, 18 años).

Medios: Yiyi (Algeciras, 25 años), Garzón (aficionados At.